



En el C.C. La Despernada.

Los profesores de la Escuela Municipal de Música protagonizan el concierto en honor a Santa Cecilia

Vva. de la Cañada, 23 de nov.2018.- El Centro Cultural La Despernada acogió en la tarde de ayer un concierto con motivo del Día de Santa Cecilia, patrona de la música. Los protagonistas fueron los profesores de la Escuela Municipal de Música, quienes deleitaron al público con un repertorio compuesto por obras de músicos y compositores como Bach, Dvorak, Granados, Quantz o Schluter, entre otros. A la actuación asistieron numerosos vecinos, así como concejales de la Corporación Municipal.